



JAVIER ENRIQUE TOBARES LARRAÍN

Los Ciruelos Poniente #9339 – La Florida – Santiago.

Casado | un hijo.

9 de Febrero de 1980 | 35 años.

18.303.767-6

+56-2-27854026 | +56-9-84818681

jtobares@icloud.com

Resumen Ejecutivo

Ingeniero en Prevención de Riesgos, experto en seguridad minera sernageomin B, con curso auditor líder ISO 9001 y auditor interno ISO 9001, ISO 14001 y OHSAS 18001, con certificado green belt en SIX SIGMA & LEAN MANUFACTURING. Poseo 12 años de experiencia profesional, desarrollados en diferentes rubros, y 8 años ocupando cargos directivos en las áreas de Gestión de Riesgos (Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente), como también en las disciplinas de Calidad y Mejoramiento Continuo. Obtuve importantes logros y récords en la reducción de los indicadores de accidentabilidad en las compañías, junto con mejoras en la continuidad operacional de procesos y reducción de pérdidas, además de liderar el posicionamiento del área y contribuir al crecimiento de la cultura preventiva. Posee probadas habilidades y capacidades de dirección y liderazgo para formar, persuadir y motivar equipos multidisciplinarios de alto desempeño en el logro de objetivos.

Logros Profesionales

Metso Minerals S.A.

- Reconocido de Anglo American Chile por cero accidentes periodo 2012 - 20013
- Certificación normas ISO 9001, ISO 14001 y OHSAS 18.001.
- Certificación Comité Paritario de Higiene y Seguridad por IST.

Schneider Electric Chile S.A.

- Certificación OHSAS 18.001 e ISO 14.001.
- Mantención de cotización adicional diferenciada en cero.
- Certificación de competencias de seguridad industrial del personal eléctrico.
- Implementación de Plan Ambiental a nivel Nacional, con una reducción de 20 Ton. CO2 totales.

SICE Agencia Chile S.A.

- Reducción de la cotización adicional diferenciada.
- Certificación del Programa Empresa Competitiva V 2.0, de la Mutual de Seguridad.
- Reducción en la accidentabilidad.

Experiencia Profesional

Metso Minerals S.A.

Mayo 2012 a Enero 2005

Jefe Dpto. Prevención de Riesgos, Calidad y Medio Ambiente.

Responsable de liderar la gestión de Prevención de Riesgos, Calidad y Medio Ambiente, en línea de negocio LCS (contratos de mantención). Responsable de liderar la implementación, certificación y mantención del SGI (sistema de gestión integrado) basados en las normas ISO 9001-2008 / 14.001 y OHSAS 18.001.

Dentro de las actividades principales se encuentran el diseñar e implementar los programas de Prevención de Riesgos, Higiene y Salud Ocupacional al interior de la empresa tendientes a fortalecer la cultura preventiva de la compañía, idear las estrategias comunicacionales del área para con el personal, actualizado e implementando los cambios necesarios de acuerdo a los diferentes requerimientos legales o contractuales. Coordinar la gestión de accidentes y enfermedades ocupacionales, liderando y elaborando las investigaciones determinando sus causas y medidas de control para evitar la repetición, además de difundir lo ocurrido a las diferentes áreas de la organización. Realizar inspecciones periódicas a las instalaciones, identificando condiciones subestándares, emitiendo los informes con propuestas para su mejora. Diseñar, coordinar e implementar campañas de comunicación y concientización sobre la Prevención de Riesgos, Higiene y

Salud Ocupacional en la organización. Realizar visitas a los diferentes sitios donde la empresa mantiene contratos con clientes. Asesorar a los Comités paritarios en el diseño de sus programas de trabajo y desarrollo de funciones respectivas. De acuerdo al análisis de datos y requisitos internos y externos, diseñar el plan de capacitación anual, y contribuir a su desarrollo, mediante el desarrollo permanente de capacitación a los trabajadores. Establecer y liderar el programa de inducciones sobre los riesgos laborales y sus medidas de control del personal nuevo y vigente. Liderar los procesos de identificación de peligros, evaluación y control de los riesgos, determinando medidas de control, junto con la capacitación y difusión al personal relacionado. Responsable de mantener un vínculo estratégico con el Organismo Administrador del Seguro y los Organismos Fiscalizadores de la Ley 16.744.

Mantener estadísticas mensuales del área, que permitan visualizar el desarrollo de las actividades y focalizar esfuerzos. Presentando dichos resultados en reuniones mensuales con Gerente de Línea y Contratos. Mantener vigente y actualizado el Plan de Emergencias, junto con las capacitaciones pertinentes al personal involucrado y los líderes establecidos, coordinar simulacros con el objeto de medir la efectividad de lo planeado. Mantener vigente y actualizado el Reglamento Interno de la Compañía de acuerdo a nuevos requisitos legales o cambios en los procesos. Mantener vigente y actualizado la identificación de requisitos legales aplicables a la organización y su cumplimiento.

Schneider Electric Chile S.A.
Jefe Regional HSEC.

Julio 2009 a Abril del 2012

Responsable de asesorar a la dirección de la Compañía en materia de Gestión de Riesgos Operacionales (Salud, Seguridad, Medio Ambiente y Comunidad), junto con controlar los programas y acciones derivados de dicha gestión en las diferentes líneas de negocio.

Dentro de las principales actividades se encuentran liderar el proceso de implementación, certificación y mantención, del sistema de gestión de Seguridad y Medio Ambiente basados en las normas OHSAS 18.001 e ISO 14.001, en tres Plantas en Chile, junto con planificar la implementación de los estándares del área, asegurando su aplicación controlando su desempeño, preparación de propuestas y licitaciones de la compañía, mantener la documentación legal requerida por los organismos fiscalizadores, control de los KPI's del área, preparación de informes estadísticos para la dirección de la compañía y reporte a Gerente General.

Pétreos S.A. (Grupo Polpaico)
Coordinador Health, Safety and Environment (HSE).

Septiembre - 2008 a Junio 2009

Responsable de asesorar a la Gerencia de Operaciones en materia de Prevención de Riesgos Operacionales y Medio Ambiente.

Dentro de las principales actividades se encuentra la asesoría para el desarrollo del proyecto minero Los Bronces en la generación e implementación de los estándares de gestión de riesgos corporativos de la compañía, junto con los establecidos por el cliente.

Desarrollo de plan de capacitación a la línea de supervisión y trabajadores involucrados en la operación, en materias de identificación de peligros y evaluación de riesgos, programas de emergencias, investigación de incidentes y accidentes, manejo de extintores, entre otros. Permanente apoyo en terreno, para determinar las conductas y condiciones de trabajo en las áreas, junto con la evaluación del desempeño de las empresas colaboradoras. Evaluar y revisar levantamientos de peligros y las evaluaciones de riesgos de las actividades.

SICE Agencia Chile S.A.
Jefe Dpto. Prevención de Riesgos, Medio Ambiente y Calidad.

Enero - 2004 a Agosto - 2008

Responsable de asesorar a la Gerencia General en materia de Prevención de Riesgos Laborales, Medio Ambiente y Calidad. Líder del sistemas de gestión integrado basado en las Normas ISO 9001, 14.001 y OHSAS 18.001. Dentro de las principales actividades se encuentran la implementación documental del sistema de gestión, implementación de sistema de prevención de riesgos a nivel nacional, programa de capacitación, generación de informes estadísticos a la Gerencia General para la toma de decisiones, análisis y generación de propuestas y licitaciones de la compañía, implementación de plan de salud ocupacional, entre otros puntos. Lo anterior, nos permitió reducir la cotización adicional diferenciada de 2,72 % a 0,68% por un periodo de dos años. Lo anterior aplicado al desarrollado, entre otros, de los siguientes proyectos;

i.- Diseño, suministro, oo.cc, montaje y puesta en servicio del sistema de cobro y control de peaje Free Flow de los siguientes ejes viales:

1.- Norte-Sur de Santiago, para Autopista Central S.A.

-
- 2.- Americo Vespucio Nor-Poniente de Santiago, para Vespucio Norte Express.
- 3.- Túnel San Cristóbal de Santiago de Chile, para Túnel San Cristóbal (TSC)
- ii.- Suministro, instalación y puesta en marcha del Sistema de Gestión de Tráfico del Túnel La Pólvara.
- iii.- Obras civiles para el Sistemas de Señalización del Proyecto SEC, el cual contempla la modernización de los sistemas de señalización, electrificación y comunicaciones del sistema de ferrocarriles entre las estaciones de Alameda-Chillán, Hualqui-Talcahuano y Concepción-Lomas Coloradas para EFE en Chile. Proyecto administrado por Concesionaria SEC.
- a.- Construcción de centro de despacho de energía y 18 unidades remotas en subestaciones eléctricas.
- b.- 70 Km. de nueva línea eléctrica de contacto (Catenaria)
- c.- 500 km. de tendido de Fibra Óptica
- d.- Construcción de 2 centrales de telefonía y datos vía IP, 2 Centros de administración de red, 49 Locales Técnicos y 4 Casetas en Vía.
- iv.- Proyecto de contrucción y mantención de planta externa e interna de telecomunicaciones para Telefónica Chile, desde Arica a Puerto Montt.
- v.- Construcción (oo.cc, montaje, electrificación y puesta en servicios) de sitios celulares para telefonía móvil.

Constructora Mena y Ovalle S.A

Febrero - 2003 a Diciembre -2003

Asesor de Prevención de Riesgos

Responsable de asesorar a los Administradores de obras de construcción y montaje en la implementación de los aspectos legales aplicables, programas de seguridad para la ejecución de los proyectos, generación de procedimientos de trabajo e instructivos, coordinación de capacitaciones con organismo administrador, asesorar en la constitución y funcionamiento del comité paritario de higiene y seguridad, velar por el cumplimiento de la legislación vigente por parte de la empresa y sus empresas colaboradoras. Esto durante el desarrollo de proyectos de edificios en altura (16 pisos) y montaje de estructuras.

Constructora Santa María S.A.

Marzo - 2000 a Enero – 2003

Asesor de Prevención de Riesgos

Responsable de asesorar a los Administradores de obras de construcción y montaje, en la implementación de los aspectos legales aplicables, programas de seguridad para la ejecución de los proyectos, generación de procedimientos de trabajo e instructivos, coordinación de capacitaciones con organismo administrador, asesorar en la constitución y funcionamiento del comité paritario de higiene y seguridad, velar por el cumplimiento de la legislación vigente por parte de la empresa y sus empresas colaboradoras. Esto durante el desarrollo de proyectos de construcción de casa habitaciones.

Educación

Ingeniería en Prevención de Riesgos	INACAP	2002	Santiago
Derecho Alumno regular	UDLA	2013	Santiago

Estudios complementarios

SERNAGEOMIN Experto en Prevención de Riesgos de la Industria Extractiva Minera. Registro PB-1998	Abril	2008
---	-------	------

Certificaciones / cursos

Green Belt - Six Sigma - Lean Manufacturing. Certificación para el desarrollo de proyectos de mejora continua.	Abril	2012
IESRC – International Electrical Safety & Reliability Consultants Seguridad Eléctrica en la Minería y la NFPA 70E.	Diciembre	2011
Asociación Chilena de Seguridad Seminario. Requisitos Legales Ambientales, de Higiene y Seguridad Asociados a la Instalación y Funcionamiento de Empresas.	Diciembre	2010
Bureau Veritas Auditor Sistemas Integrados de Gestión ISO 9001-2008 / OHSAS 18.001-2007 / ISO 14.001 – 2004.	Diciembre	2009
Bureau Veritas Auditor Líder ISO 9001:2000, con Certificación IRCA.	Marzo	2008
Bureau Veritas Implementación y Actualización de Norma OHSAS 18.001:2007	Noviembre	2007

Idiomas

Inglés nivel básico hablado y escrito.

Bridge Language Group English for Communication at Work.	Julio	2009
Tronwell Gamma Course de 120 horas académicas.	Enero	2009